



**1/4** Hirado City Photo News  
**親子で地元チームを応援！**



親子観戦招待事業として、平戸市内の小中学生と保護者95人が、10月14日に開業したばかりのハピネスアリーナで、長崎ヴェルカ対横浜ビー・コルセアースとの公式戦を観戦しました。

プロ選手のプレーを大迫力で観戦でき、親子で長崎ヴェルカを応援しました。また、スタジアム見学ツアーでは、通常入ることができないコート内や貴賓室なども見学しました。

参加した子どもたちは「また来たい」、「将来はバスケットボール選手になりたい」と話しました。

**1/1** Hirado City Photo News  
**オランダ式で新年を祝う**



元日の千里ヶ浜海水浴場で、「オランダ式新年ダイブ」が行われました。元日に海に入り健康を願い新年を祝うオランダの文化を日本に紹介したいと、令和4年に始まったこのイベントも、今回で4回目。

今年も、昨年に引き続きオランダ人国際交流員のジョセフィネ・スミットさんが呼びかけ、市内外から22人が参加。水着にニット帽姿で、寒空の下、海に駆け込みました。海から上がった参加者は、オランダ伝統のエンドウ豆のスープで冷えた体を温めました。

**12/21** Hirado City Photo News  
**図書館で楽しいクリスマス**



ふれあいセンターで永田記念図書館クリスマスおたのしみ会が開催され、東和愛児園・中津良保育所・堤保育園・小嶋こども園・津吉保育所の園児など89人が参加しました。

おたのしみ会では、サンタさんの手品やプレゼント、パネルシアター、〇×クイズなどが行われました。また、市内をメインに活動しているバンド「るびなすプラス」の皆さんの演奏に合わせて、たきびや、こぎつね、あわてんぼうのサンタクロースなどを子どもたちと一緒に歌いました。

**12/19** Hirado City Photo News  
**宝亀教会に響く美しい音色**



長崎OMURA室内合奏団クリスマスコンサートinカトリック宝亀教会が開催され、約80人が参加しました。

小林利美さん(フルート)、前田純美加さん(ヴァイオリン)、池田文子さん(ヴィオラ)、下田直子さん(チェロ)がモーツァルトのフルート四重奏曲第3番ハ長調第1楽章や、いい日旅立ち、クリスマス・メドレーなどを演奏し、イルミネーションで飾り付けられたクリスマスの宝亀教会で美しい音色を楽しみました。

**1/11** Hirado City Photo News  
**キャプテン翼の舞台で大活躍**



「第10回キャプテン翼CUPかつしか2025」に比良戸FCとして平戸市内から選抜された小学生16人が出場しました。出場に当たって比良戸FCは12月24日に平戸市役所を訪れ黒田市長に大会への意気込みを語りました。この大会には、漫画「キャプテン翼」ゆかりの地などから全16チームが結集。比良戸FCは、1回戦、2回戦を勝利し準決勝に進出。決勝をかけた試合は前回優勝の清水FCに0-1で敗れ、3位決定戦では0-0でPK戦に惜敗。これまで出場した中で最高順位の4位の成績を収めました。

**1/5** Hirado City Photo News  
**守る決意の「放水はじめ！」**



平戸文化センターで「令和7年平戸市消防出初式」が開催されました。

式典前には、消防職員や消防団員など約670人が、ラッパ隊の演奏に合わせて文化センター前を分列行進。式典では、退職消防団員への消防庁長官表彰伝達など功労者への表彰が行われた後、火災や大規模災害などへ備えるよう訓示が伝えられました。

式典終了後には、平戸港への一斉放水を実施。黒田市長や辻団長などによる服装点検のほか、消防車で車両パレードで火の用心を呼びかけました。

**12/28** Hirado City Photo News  
**カステラと地酒を味わう列車旅**



12月に開催された「カステライエローイマーシブ」の締めくくりイベントとして、松浦鉄道の車内で、沿線の酒蔵の地酒と日本全国のカステラを堪能できる「カステラ列車」が1日限定で運行されました。

車窓から玄界灘を望みつつ伊万里駅からたびら平戸駅までを結ぶ列車に、市内外から11人が乗車。参加した皆さんは、「ヨーグルト味にチーズ味…どのカステラもとてもおいしい」「学生時代に乘っていた思い出に浸りながら楽しみました」と、甘味と列車の旅を満喫していました。

**12/25** Hirado City Photo News  
**ダンスを超えたX'masの祭典**



平戸文化センター自主事業「X'masダンスフェス」が開催され、約600人が集まりました。

市内外で活躍中の「STUDIO SHINE」、「大塚ヘルシーサークル」、「M'sバレエ&フラメンコクラス」の3つのグループ総勢150人が熱いダンスを披露し、応援に駆け付けた家族連れなど多くの人で会場は盛り上がりしました。

また、12月28日には「おもちde感謝祭」も開催され、もちつき体験、ビンゴ大会、もちまきなどが行われました。